

☆外国語のお勉強楽しいね！

今年から、5・6年生は外国語が教科となりました。週2時間授業を行っています。3・4年生は、今まで高学年がやっていた外国語活動を週1時間学習しています。授業の中では、担任の先生とA L T (アシスタント・ランゲージ・ティーチャー)の先生が2人体制で授業をする場合が多いです。小学校の英語学習の主な目的の1つは、コミュニケーション能力の育成です。

さて、今日の外国語の授業はどんな様子・・・？



How are you? I' m Fine.



Do you like ...? Rock-paper-scissors.

どの授業も、授業形態に制約があるので、子どもたち同士で自由にコミュニケーションをとる授業というわけにはいきませんが、外国語に親しむというねらいのもと、担任・A L Tの先生と一緒に英語を楽しむ授業はできています。さらに、工夫を重ねて、もっと楽しい授業を作りたいです。

※ Let' s enjoy English !

Omigawa-Higashi Elementary School Student.



今週から、清掃活動も通常の時間できるようになりました。今まで掃除できなかった場所も、きれいにすることができます。東っ子のお掃除上手が更に発揮されています。